



“Alito” debe estar fuera del PRI: senadores

Senadores priistas exigen que Alejandro Moreno sea relevado de su cargo

RAÚL RAMÍREZ

Ante la tremenda ola de críticas y la división de opiniones que ha generado no solo al interior de su partido, sino también con las fuerzas en la oposición cuya alianza se encuentra fracturada y con el grave riesgo de ser disuelta, *crecen las voces en contra de Alejandro Moreno "Alito" para que el titular de la bancada priista sea relevado de su cargo.*

Senadores priistas se suman a la exigencia de su coordinador, Miguel Ángel Osorio Chong, para relevar a Alejandro Moreno de ese cargo y elegir a un nuevo dirigente a la brevedad, para salvar a la alianza

opositora.

**Eruviel Ávila,
senador del PRI**

"Me sumo al comentario de mi coordinador Osorio Chong y creo que un relevo sería sano, sería oportuno en donde, insisto, todas las fuerzas políticas del PRI estén representadas en el CEN".

**Claudia Ruiz Massieu,
senadora del PRI**

"Ha generado un desgaste de la imagen no solo del dirigente, sino del partido ante la sociedad y esto se tiene que atender, que considere una elección anticipada de la dirigencia que habrá de relevarlo, para que, justamente, esta nueva dirigencia que



entrará en funciones en agosto del año entrante pueda ser parte de la construcción de la alianza y de la nueva etapa de la alianza, creo que hoy está agotada la interlocución entre los dirigentes de los otros partidos con la dirigencia de mi partido.

El primer paso es honrar los compromisos y por eso la alianza está en riesgo”.

**Víctor Fuentes,
senador del PAN**

“Sacó el cobre, mostró el cobre, mostró el verdadero ‘Alito’ que ha sido siempre y que lamentablemente algunos panistas y algunos otros miembros de la oposición creyeron en él.

**Marko Cortés,
dirigente del PAN**

“Creemos que fue ligeramente ingenuo, ligeramente confiado. Hay que dejarlo en un rincón, no voltearlo ni a ver, es importante desconocer por completo a ‘Alito’ como dirigente del PRI”.

**Josefina Vázquez Mota,
senadora del PAN**

“Jamás debió haberse dado esta alianza entre el PAN y el PRI, hay una ingenuidad tremenda en quienes están negociando esa alianza, es un pecado capital, la ingenuidad, en política, basta de llamados, no podemos permitir esta burla y esta humillación, se burló el dirigente del PRI, por favor hombre, el día de ayer mientras estaban analizando un llamado, el otro estaba burlándose, a que rompan”.

**Damián Zepeda,
senador del PAN**

“Vamos a ver si pueden ganar sin nosotros”... Por favor, pues”, destacó.

**“Mejor de una vez y no más tarde”: Gustavo Madero,
coordinador del Grupo Plural**

“Que será tan importante, ¿salvar su pellejo y arriesgar la supervivencia de su partido y el destino del país, de ese tamaño es él? ¿Tan chiquito es? ¿Tan pequeño es? Porque no cabe duda de que, lo que está arriesgando es la elección del Estado de México”.

**Germán Martínez,
senador del Grupo Plural**

“La política migratoria está violando derechos humanos. ¿Para eso quieren la Guardia Nacional? ¿Para eso quieren aliarse con el presunto delincuente ‘Alito’, Alejandro Moreno? ¿Para eso quieren la militarización del país, para lastimar el derecho a migrar, el derecho humano a migrar, para lastimar a Centroamérica? Y no es posible que nos vayamos a aliar con el presunto delincuente de Alejandro Moreno, eso dice la gobernadora de Campeche, eso dice el procurador de Campeche de ustedes; no yo, que es un presunto ladrón para violar los derechos humanos”.

**Ricardo Monreal,
coordinador de Morena**

“La verdad, la verdad, pues no me imaginaba, sería muy lógico que Morena la hubiera planteado o el propio Ejecutivo, o un grupo afín, pero lo planteó el PRI, y Morena aprovechó que la iniciativa se planteó por un grupo importante que sumado logra la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, es decir, Morena aprovechó”.

**Diputados aprueban extender
hasta 2028 presencia militar
en labores de seguridad**

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen para extender hasta 2028 la participación de las Fuerzas Armadas en seguridad pública. De 488 asistentes al pleno se contabilizaron 335 votos a favor, 152 en contra y 1 abstención.

Además, se prevé la creación de una comisión bicameral de diputados y senadores encargada de dar seguimiento a la reforma; la minuta pasa al Senado para su discusión y eventual votación.



Además, se obligará al secretariado ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública a rendir en cada periodo de sesiones del Congreso de la Unión un informe sobre el avance y la capacitación de los cuerpos de seguridad civil. *"Establecer que el Ejecutivo Federal podrá disponer de la Fuerza Armada permanente durante los 10 años siguientes en*

tareas de seguridad pública, dicha participación deberá tener un enfoque de respeto a los derechos humanos, así como a los derechos de los pueblos y comunidades indígenas y afro-mexicanos", expone la sinopsis del dictamen. **La iniciativa fue suscrita por la diputada priista Yolanda de la Torre Valdez, el 2 de septiembre de 2022.**

**Eruviel Ávila Villegas****Claudia Ruiz Massieu**



Germán Martínez Cázares



Josefina Vázquez Mota



Sergio Gutiérrez, Rubén Moreira y Alejandro Moreno



Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|----------|------------|-------------|
| unomásuno | PP-12-13 | 15/09/2022 | LEGISLATIVO |



Ricardo Monreal Ávila